

教務だより 一期一会

H27.3学期終業式号

発行日：平成28年 3月18日
発行者：熊本県立芥明高等学校
熊本県立天草拓心高校本渡校舎
教務部：赤池

1. 大きく成長

3月16日(水)職員室で仕事をしていたら、職員室の扉が“ガラッ”と開いたので顔を上げてみると、2年園芸科学科の男子生徒が数名立っていました。「授業中に何事だ!!!」と思ってよく見てみると、その男子生徒の手にはお皿が握られていました。家庭科の授業で作ったクレープを教頭先生と私に持って来てくれたのです。クレープも綺麗に焼けており、味付けもばっちり、とてもおいしくいただきました。この日は他にも、商業科の女子生徒が同じようにクレープを持って来てくれました。数日前には普通科の生徒も、授業で作ったクレープを授業で席を外していた私の机の上に置いてくれました。どのクレープもおいしくて、最高のできでした。でも、特に感動したことは、今までは職員室を訪ねて来たことも無かった子達が、大勢で持って来てくれたことです。高校入りたての頃は、どこか突っ張り、斜に構えていた子達が、一生懸命クレープを作っている姿が思い浮かび、「高校生活はこんなにも人を大きく成長させるのか」と感動しました。人との出逢い、環境との出逢いは、人の人生を大きく変えるのかもしれない。勉強が苦手だった生徒も本校の普通科に入り、着実に力を付けています。この前は、上天草看護学校に合格していた普通科の新卒生が「本渡看護学校も合格しました」と報告に来てくれました。商業科の生徒は、この1年間で粘り強さが身に付きました。1年生の最後の授業で、少々難易度の高い練習問題に取り組ませたら、どの生徒も答えにたどり着くまで粘り強く問題に取り組んでくれました。この粘り強さは、検定に向けての取り組みで身に付いたのだと思います。園芸科学科や生物生産科の生徒は、非常に人を思いやる心が強いです。元々持っていた心かもしれませんが、植物を育てたり、動物を飼育したりする実習を通して、眠っていた心が目覚めたのだと思います。そして、責任感も強くなりました。食品科学科の生徒は、よく動きます。食品製造ではもたもたしては製品が出来上がらないため、考えて動く力が身に付きました。生活情報科や生活科学科の生徒は、刺身講習会や施設実習で知識を蓄え技術を磨いています。どの科の生徒も自分の夢実現のために邁進中ですが、この1年間で大きく成長したと思います。自分の1年前を思い出してみてください、気持ちの変化や、できるようになったことの多さに気付きますか？芥明生・天草拓心生はみんな成長しています。

2. 春期休業中にすること

3学期も今日で終わり、明日から春期休業に入ります。この期間は、新学年へ向けての準備をしてほしいと思います。2年生は3年生になり進路決定をしなければなりません。ゆっくり考えている時間は無いほど、早く時間が過ぎていきます。1年生は2年生になり自分の将来のために経験を積まなければなりません。春期休業中にしっかり計画を立てておきましょう。

その1. 1年間の反省

反省と振り返りをしなければ、次の目標はみつからない!!!

その2. 次学年の目標を立てる

どれだけ目標が達成できたか、1年間で振り返ろう!!!

その3. 1年間の計画を立てる

新しい目標を立て直そう!!!



3. 楽しそうで、楽しそうで、やっぱ我慢ができませんでした…

3月17日(木)に今年度最後のクラスマッチが行われました。今回の種目はアンケートの結果人気が高かった“サッカー”と“バドミントン”でした。天気にも恵まれ、8時50分に開会式があり、9時20分に一斉に各競技が始まりました。私は別の仕事があり、応援したい気持ちをグッとこらえサッカーグラウンドを背に職員室で仕事をしていました。グラウンドからは、いつものごとく声援や歓声が聞こえてきて、私の集中力を欠きました。我慢ができずグラウンドを見ていると、同じクラスの控え選手が応援するなか、一生懸命戦っている生徒の姿がありました。2種目同時進行のため、応援数が少ないクラスもあります。とうとう我慢できなくなり、職員室の窓を開け、のどがかわるまで大声で応援してしまいました。やっぱり一生懸命戦っている姿を見ると、『自分の応援が力になれば』と思い、全力で応援してくなります。今回見ていて、どのクラスも1学期や2学期とは違う団結力があり、見ていて実に楽しそうだなと感じました。全員が活躍し、輝いている姿は、見るだけで幸せな気分になります。戦いなので『勝ちたい』気持ちを全面に出してほしいですが、勝ち負けだけではなく、盛り上がりそのもののクラスマッチです。担任の先生方も、グラウンドに行ったり、体育館に行ったり、クラスの応援に忙しそうでしたが、私も担任をしていた頃は、ほとんど出ずっぱりで生徒と共に大人気なく楽しんでいました。皆さんはどのように感じるかわかりませんが、私は高校時代に全力で応援してくれる担任の先生に出逢いたかったです。ともあれ、今回のクラスマッチも楽しませてもらいました。

《結果発表》

2年総合優勝…園芸科学科
1年総合優勝…食品科学科



2年総合優勝クラス
VS
職員チームは
職員チームが勝利

教務部からお知らせ

○教科書未購入者へ

販売日：3月27日(日) 9:00~19:00

販売場所：鶴田玉文堂

※鶴田玉文堂さんは他の学校対応もされていますので、上記の日時に購入に行ってください。

○年度末と年度初めの日程について

年度末と年度初めの行事等について連絡しておきます。

【年度末と年度初めの日程】

3月28日(月) 退任式…9:40新教室に登校

4月 8日(金) 新任式・始業式・入学式…8:25までに登校

※お弁当はいりません

4月11日(月) 整容検査・課題考査・対面式・部活動紹介

保護者の方々に

1年間大変お世話になりました。保護者の方々のご理解とご協力のおかげで、学校行事や授業を意味のあるものにすることができました。来年度も教職員一丸となって教育を行っていきます。最後に、お子様の通知表が各家庭に届きますので、1年間の振り返りをお子様と共にさせていただきます。来年度もよろしく願いいたします。